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答 弁 者 所要時間

① ① 現状について 関 係 部 長 40分

2番 ② 今後の取組について

石 川 周 三 ① 現状について 市 長

一問一答方式 ② 今後について 関 係 部 長

① 現状について 市 長

② 今後の取組について 関 係 部 長

② ① 現状について 市 長 50分

6番 ② 今後について 関 係 部 長

土 田 構 治 ① 現状について 市 長

一問一答方式 ② 今後について 教 育 長

(2) 歴史資料館について ① 今後の方向性について 関 係 部 長

(3)
市民文化センターアクロスについ
て

① 今後の方向性について

巡回バスについて

(1) 子育て支援について

1 企画財務行政について (1) 旧市庁舎跡地利用について

2 教育行政について

企画財務行政について (1)

一　般　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

令和４年第２回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨受付順序氏名・質問方式

(1)

1 総務行政について (1) 広報について

3 保健福祉行政について

2

結城廃寺跡の保存・整備について

⑦
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答 弁 者 所要時間

一　般　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

令和４年第２回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨受付順序氏名・質問方式

③ ①
労務管理の徹底とメンタルヘルス対策の推進の現状と
進捗について

市 長 60分

1番 ② ワークライフバランスの推進の現状と進捗について 関 係 部 長

秋 元 勇 人 ③ 分析による課題と今後の対応について

一問一答方式 ① 組織結成の意義と現状について 市 長

② 組織結成支援について 関 係 部 長

③ 組織率向上への取組について

① 将来児童人口の推計について 市 長

② 現状との比較について 関 係 部 長

③ 計画の今後について

① コロナ禍による学習習熟度について 教 育 長

② タブレットの活用状況について 関 係 部 長

③ 今後の取組について

④ ① 方針策定の経緯について 市 長 30分

11番 ② 今後のスケジュールについて 教 育 長

安 藤 泰 正 関 係 部 長

一括質問・一括答弁方式

1 教育行政について (1)

(1)
第２期結城市子ども・子育て支援
事業計画について

(1) 児童・生徒の学習状況について

(1)
結城市行政改革大綱アクションプ
ランについて

2 市民生活行政について (1) 自主防災組織について

③

学校適正配置等に関する方針につ
いて

総務行政について1

結城南中学校区の適正規模化について

3 保健福祉行政について

4 教育行政について
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答 弁 者 所要時間

一　般　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

令和４年第２回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨受付順序氏名・質問方式

⑤ ① 策定の経緯について 市 長 40分

7番 ② 正職員数の推移について 関 係 部 長

會 澤 久 男 ③ 再任用職員数の推移について

一問一答方式 ④ 県内自治体職員数との比較について

⑤ 第２次結城市定員管理計画の方針について

① 設置の経緯について 市 長

② 現状について 関 係 部 長

③ 今後の方針について

⑥ ①
コロナ禍における「原油価格・物価高騰等総合緊急対
策」の概要について

市 長 60分

10番 ② 活用が可能な事業について 関 係 部 長

平 陽 子 ③ 今後の活用について

一問一答方式 ① 概要について 市 長

② 影響について 関 係 部 長

③ 今後の取組について

① 概要について 市 長

② 影響について 関 係 部 長

③ 今後の取組について

1 企画財務行政について

2 経済環境行政について (1)

(1) 定員管理計画について

(2) 期日前投票所について

(1)
新型コロナウイルス感染症対応地
方創生臨時交付金について

(2) インボイス制度について

水田活用交付金の見直しについて

1 総務行政について
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答 弁 者 所要時間

一　般　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

令和４年第２回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨受付順序氏名・質問方式

⑦ ① 現状について 市 長 40分

3番 ② 今後の方針について 関 係 部 長

滝 沢 利 明 ① 現状について 市 長

一問一答方式 ② 今後の取組について 関 係 部 長

① 現状について 市 長

② 今後の方針について 関 係 部 長

⑧ ① 現状について 市 長 60分

15番 ② 今後の取組について 関 係 部 長

稲 葉 里 子 ① 現状について 市 長

一問一答方式 ② 今後の取組について 教 育 長

① 学校プールの老朽化について 関 係 部 長

② 民間委託の内容について

③ 今後の取組について

① 現状について

② 今後の取組について

⑨ ① 現在の状況について 市 長 40分

5番 ② 今後の定員管理計画について 関 係 部 長

大 里 克 友 ① 利用状況について 市 長

一問一答方式 ② 今後の方針について 関 係 部 長

1

経済環境行政について

総務行政について (1) 定年延長について

2 教育行政について

2 経済環境行政について

(1) ヤングケアラーについて

(2)
水泳学習指導民間委託事業につい
て

(3) 適応指導教室について

上山川就業改善センターについて

高齢者のゴミ出しについて

(1)

(1)

(2) 子育て支援について

1

1 保健福祉行政について

(1)

結城出張所について

公立保育所について

(1)市民生活行政について2
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答 弁 者 所要時間

一　般　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

令和４年第２回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨受付順序氏名・質問方式

⑩ ① 制度の趣旨について 市 長 40分

4番 ② 実績について 関 係 部 長

上 野 豊 ③ 返礼品について

一括質問・一括答弁方式 ① 現状について 関 係 部 長

② 井戸水の活用について

① 現状について 関 係 部 長

② 今後の取組について

⑪ ① 調査状況について 市 長 50分

12番 ② 支援事業の利活用について 関 係 部 長

立 川 博 敏 ③ 行政に望む支援策について

一括質問・一括答弁方式 ④ 今後の計画策定について

① 調査状況について 市 長

② 支援事業の利活用について 関 係 部 長

③ 行政に望む支援策について

④ 今後の計画策定について

新型コロナウイルス感染症対応地
方創生臨時交付金事業に関する市
民アンケート調査報告について

市内中小企業者等経営状況アン
ケート調査報告について

(1)

1 企画財務行政について

経済環境行政について2

(1)

総務行政について (1) ふるさと納税について

2 市民生活行政について (1) 災害時の水の迅速な供給について

市民農園について(1)3 経済環境行政について

1
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答 弁 者 所要時間

一　般　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

令和４年第２回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨受付順序氏名・質問方式

⑫ ① 生活支援の取組について 市 長 60分

13番 ② 産業支援の取組について 関 係 部 長

黒 川 充 夫 ① 罹患者の現状等について 市 長

一括質問・一括答弁方式 ② ワクチン接種等の周知について 関 係 部 長

③ ワクチン接種推進対策等について

① 学校施設の老朽化対策について 市 長

② 脱炭素化に向けた施設整備について 教 育 長

③ 避難所としての防災機能強化について 関 係 部 長

新型コロナウイルス感染症対応地
方創生臨時交付金の活用について

帯状疱疹ワクチン接種費用の助成
について

環境教育及び学校施設のＺＥＢ化
の推進について

1

2

3

(1)

(1)

(1)

企画財務行政について

保健福祉行政について

教育行政について


